

19. Dezember 2018

Einstellung immunologischer Schnellteste auf Influenza und RSV

Die immunologischen Schnellteste auf Influenza und RSV werden in Absprache mit dem Institut für Mikrobiologie und Hygiene ab sofort durch PCR-basierte Tests ersetzt, die eine deutlich bessere Sensitivität und Spezifität haben. Diese Tests werden zukünftig ausschließlich von der Mikrobiologie durchgeführt. Außerhalb der Routinezeiten können dringliche Anforderungen direkt an die Notaufnahme im Gebäude 605 geschickt werden. Die Anforderung über Lauris ist entsprechend nicht mehr möglich.

Rückfragen bezüglich des Prozedere bitte an das Institut für Mikrobiologie und Hygiene (Tel. 9158 oder 9363) oder die konservative Notaufnahme (Tel. 3035 oder 2283).

Ebenso werden die Schnellteste auf Streptokokken eingestellt, weil sie nur bei Kindern indiziert sind und ggf. in der Kinderklinik direkt durchgeführt werden.